2024年6月28日(金) 鎌ケ谷市立北部小学校 第1学年 学年だより

学校生活にもすっかり慣れ、たくましい1年生に成長してきました。梅雨に入り、外で遊べ ない日もありますが、教室で6年生とお話をしたり、粘土やお絵かきをしたりと、雨の日の過 ごし方も上手になってきました。

夏休みまで、登校日も残すところわずかとなりました。1学期のまとめとして、話の聴き方 について引き続き指導していきます。ご家庭でも、学習面、生活面ともにサポートをお願いし ます。











① 着衣泳体験について

7月の水泳指導の最終日に、着衣泳体験を予定しています。 着衣泳とは、水難事故対応策 の一環として行うものです。 準備していただくものはありません。 運動会の時に使用した T シャツを使用させていただきます。通常の水泳準備はしていただくようお願いいたします。 水泳指導の実施回数により、予定が変更することもあるため、日程については、後日ご連絡 します。

② 秋植えの球根の購入について

2学期末に、生活科の学習で秋植えの球根を購入し、育てて観察する学習に取り組みます。 どの種類の球根を注文するか、お子様と一緒に考えていただき注文用紙に記入してください。 注文用紙は後日配付いたします。

2学期に入ってから業者の方に来ていただき、球根を買うお買い物学習もしますので、お 金を持ってくる日は、こちらから再度お知らせします。

③ アサガオについて

毎朝、子供たちが世話をしてきたアサガオですが、夏休み中は、ご家庭で世話や観察をお 願いします。背丈も高く、子供たちが持ち帰るのは難しいので、7 月16日以降、夏休みの 個人面談の日までに保護者の方に持ち帰っていただきますようお願いいたします。(休日でも かまいません。) 観察や種の取り方等の仕方は、夏休みのしおりに詳細を載せたいと思います。

